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令和４年３月臨時部長会議 会議録（要旨） 
 

◇日  時  令和４年３月30日（水） 午前10時30分から午前11時30分まで 

◇場  所  庁議室 

◇出 席 者  市長、副市長、教育長、上下水道事業管理者、総務部長、企画政策部長、財政部長、地域・市民生

活部長、保健福祉部長、保健所長、こども未来部長、環境部長、商工観光部長、文化スポーツ振興

部長、農林部長、建設部長、都市整備部長、会計局長、教育次長（行政及び教育）、上下水道局長、

消防局長、議会事務局長、危機管理防災監、及び関係課職員 

◇会議内容 

１ 報告事項 

(１) 城山公園内の土地交換について（都市整備部） 

  標記事項について、都市整備部長から説明を行った。（資料１参照） 

○質疑 

〔副市長〕跡地はこれから検討か。 

〔都市整備部長〕これから検討する。 

 

(２) 市内小学校いじめ訴訟について（教育委員会） 

  標記事項について、教育次長（教育）から説明を行った。（資料２参照） 

○質疑なし 

 

 

２ 協議事項 

(１) 長野市行政DX推進計画(案)に対する市民意見等の募集結果及び計画(案)の決定について

（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明し、協議を行った。（資料３参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

 原案を了承。 

 

(２) 新たな産業用地の開発について（商工観光部長） 

標記事項について、商工観光部長から説明し、協議を行った。（資料４参照） 

○質疑 

〔上下水道事業管理者〕全体計画を立てて進めてほしい。また、開発後の土地利用については、市として統一して

市街化区域としていくのがいい。 

〔商工観光部長〕全体を見据えた計画としている。開発後の土地利用は、市街化区域への編入を考えたい。 

○今後の方向性 

 原案を了承。 

 

(３) 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会施設整備計画について 

（文化スポーツ振興部） 

標記事項について、文化スポーツ振興部長から説明し、協議を行った。（資料５参照） 

○質疑 
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〔財政部長〕成果や事業効果を出す施設としてほしい。維持管理費等について、財源負担の軽減を図ってほしい。

財源確保の協力と、新規施設とセットで他施設のマネジメントを検討してほしい。 

〔文化スポーツ振興部長〕運営については、成果を出せるように取り組んでいく。負担軽減については、ランニン

グコストを抑えるよう更に考える。施設の長寿命化を含めて、有利な補助金等を活用するとともに、他施設のマネ

ジメントを検討していく。 

○今後の方向性 

 原案を了承。 

 

 

協議終了後、市長から、３月で退職する特別職・部局長に対し、労いの挨拶を述べた。 

 

 

以上 


